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S-thème : la gestion du beau temps

Text: luc15:11-24

Désirer quelque chose est un élément mais savoir le gérer c’est une autre chose

Le contexte de Luc 15 est celle des pharisiens ne comprenant pas pourquoi Christ, saint qu’il est, ne se
gênait pas de visiter les païens. Répondants par des paraboles, ici christ nous révèle l’histoire du fils qui
a demandée à son père ses droits d’héritier, le père les lui a accordées et plus tard l’histoire étant mal
tournée le fils est revenue chez son père, miséricordieux le père l’a encore redonné la chance, chose qui
a semblée ne pas plaire a l’autre fils qui était dans la légalité auprès de son père.

Cette histoire nous révèle certaines vérités sur Dieu, sur l’Homme et corrige certaines de nos manières
de prier Dieu. Car de fois en demandant nous sommes trop concentrées sur ce que nous désirons au lieu
de laisser Dieu faire sa volonté lui qui voit plus loin que nous. Le fils prodigue croyant qu’en demandant
selon sa volonté il se sentiras libre, ne savait pas qu’il y avait un piège derrière sa liberté.

De l’histoire nous tirons 3 lésons :

1. Il faut savoir attendre le beau moment. Le père étant vivant, il nous attend atteindre un certain
niveau de maturité pour nous confier des responsabilités bien grandes. il fait toute chose bonne
a son temps. Eccl3 :11, pas besoin d’attendre sa mort pour hériter. Malheureusement nous
sommes pressées de décrocher notre part or la Bible nous dit encore qu’aussi longtemps que
l’héritier est enfant il ne diffère en rien d’un esclave,

2. Les décisions prises aujourd’hui ont de l’impact sur l’avenir et le devenir : on peut bon désirer
une chose, mais n’oublions pas que la phase de la gestion de la chose vient apres.ne forçons pas
les choses mais sondons le cœur de Dieu. A Abraham il a été dit ‘’je rendrais ton nom grand’’
car Abraham a pris du temps à être façonner par Dieu pour cette grandeur. Dieu fait toute chose
bonne a son temps ne nous laissons pas intimider par les pressions de la vie. Nous avons acquis
certains atouts comme la beauté, les talents… si toutes ces choses ne sont pas bien gérés nous
risquons de finir comme le fils prodigue

3. La liberté pèse : Avant de se lancer dans un monde où nous voulons nous sentir libre, nous
devons nous rassurer d’être à la hauteur de gestion de la libérée en question. Souvent quand on
échappe au contrôle des autres on s’expose à certains risques, car souvent il y a un piège
derrière chaque liberté.

Maintenant que faire si on est tombé dans le piège de l’enfant prodigue, et qu’on veut expérimenter la
réactivation ?



- il faut Croire en l’amour du père : seuls ceux qui sont confiants d’avoir un père plein d’amour peuvent
retourner chez lui bien qu’ils aient commis quelque chose de plus grave. De l’acte du fils prodigue nous
voyons quelqu’un qui avait une bonne image de son père et ne pouvait pas s’empêcher de revenir.
Eph2 :4 nous montre combien Dieu est pour nous miséricordieux. Donc n’ayons pas peur de revenir il
nous attend

-La croissance seule ne suffit pas Levez-vous et partez à sa rencontre pour être réactiver et reconnecter

-et a tout ceux qui sont bien avec les père (chrétiens debout) ne soyez pas une embuche pour vos frères.


